

EFH Harreither Wolfpassing Wohnbau



Tragwerksplanung
Holzbau

Inmitten einer für Niederösterreich typischen bäuerlichen Struktur - bestehend aus Vierkanthöfen mit umliegenden bewirtschafteten Feldern - liegt das Projektgrundstück mit baulichem Altbestand der Familie Harreither. Deren Wunsch war es, an der Position des ursprünglichen, elterlichen Vierkanthofs aufbauend, ein neues Wohngebäude zu errichten, sodass die frühere Fläche des Wirtschaftsbetriebs zur neuen Wohnfläche werden sollte. Ein weiterer klar formulierter Wunsch der Bauherrschaft war die Ausführung in Holzmassivbauweise und durch die Auswahl ökologischer Materialien den Aspekten des nachhaltigen Bauens zu entsprechen. Der eingeschossige Baukörper, der die Idee der Vierkanthöfe mit den lichtdurchfluteten Privatbereichen mittels Oberlichter im Inneren des Baukörpers aufgreift, kann in Zukunft aufgrund statischer Vorkehrungen leicht um ein weiteres Geschoss erweitert werden.

Bauherr: E. u T. Harreither
Architektur: Philipp Berkold Architekten
Objektstandort: Wolfpassing, AT
Ausführungszeitraum: 2012 – 2014

